



Somos  
Reinserción  
y Seguridad  
Pública



## Comunicado de prensa

Martes 8 de octubre de 2024

### **GENDARMERÍA CONFIRMA FUGA DE INTERNO DESDE EX POSTA CENTRAL**

*El hecho ocurrió hoy a las 21.55 horas.*

La noche de este martes, un privado de libertad que cumplía condena en la ex Penitenciaría de Santiago, se fugó desde el Hospital de Urgencia Asistencia Pública (ex Posta Central) donde se mantenía hospitalizado tras haberse sometido a una cirugía programada.

Sin bien las circunstancias son materia de investigación, el interno habría escapado a través de una ventana.

Inmediatamente Gendarmería de Chile dio aviso a las policías para coordinar la recaptura del sujeto, además de informar lo sucedido al Ministerio Público para que instruya las diligencias correspondientes.

Precisar también, que la institución penitenciaria colaborará con todos los antecedentes a fin de esclarecer los hechos, así como se instruirá un sumario administrativo.